



Forum de l'Engagement : les Seconde découvrent les façons de s'investir au lycée et dans la cité.

publié le 23/10/2025

Descriptif :

Les élèves de première et de terminale présentent à leurs camarades de seconde des activités dans lesquelles ils peuvent faire le choix de s'engager dans et hors du lycée.

Mercredi 18 septembre, les élèves des **classes de Seconde** ont participé au **Forum de l'Engagement**, une journée dédiée à la découverte des différentes façons de s'investir au sein du lycée.

Organisé pour leur permettre de trouver leur place et de contribuer activement à la vie de l'établissement, cet événement a mis en lumière des initiatives variées et porteuses de sens. Chaque classe a pu visiter **des stands tenus par des élèves de Première et Terminale, venus présenter leur engagement et encourager les plus jeunes à les rejoindre**. Au cœur des échanges : des projets concrets et accessibles, pour que chacun puisse trouver une cause ou une activité qui lui correspond. Les élèves ont ainsi découvert :

- La **Maison des Lycéens** (MDL), pour organiser des événements culturels, festifs ou solidaires.
- Le **Conseil de la Vie Lycéenne** (CVL), afin de représenter les élèves et porter leurs idées pour améliorer la vie au lycée.
- Les **éco-délégués**, pour s'impliquer dans des actions écologiques et sensibiliser la communauté éducative aux enjeux environnementaux.
- L'**Association Sportive** (AS), pour allier passion sportive et esprit d'équipe.
- Les **ambassadeurs de lutte contre le harcèlement** investis dans le programme **pHARe**, pour repérer et accompagner les jeunes victimes de harcèlement. Les **délégués du bien être**, pour promouvoir le bien-être au sein du lycée au quotidien.
- Le **Service National Universel** (SNU), une expérience citoyenne pour s'engager dans des projets collectifs.
- Les **Sapeurs-Pompiers volontaires**, pour ceux qui souhaitent s'engager dans la protection et l'entraide.
- L'**aide aux devoirs**, une belle occasion de soutenir les plus jeunes ou de renforcer ses propres connaissances en s'investissant dans la solidarité scolaire et en rejoignant une association de Loudun.
- L'association Modern'Anime fondée par un élève du lycée qui propose d'organiser des **activités ludiques et festives pour des associations locales**

Ce forum a rappelé que l'engagement prend mille formes : citoyen, solidaire, culturel ou sportif et que s'engager, c'est aussi se former, rencontrer des camarades et donner du sens à son parcours. Une belle opportunité pour les Secondes de devenir eux aussi acteurs au sein du lycée et de vivre des années lycée riches en projets.

Document joint

affiche_forum_engagement (PDF de 565.4 ko)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.